

# いちき串木野

新春号

平成23年1月5日発行

# 市議会だより

第28号

謹んで新年の  
ご挨拶を申し上げます



今年の干支「うさぎ」

市民のみなさまの  
ご健康とご多幸を  
お祈り申し上げます

いちき串木野市議会	議長	副議長	議員	平	西	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東
	竹之内	中里	石	西	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
	勉	純	耕	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
		人	二	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			徳	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			雄	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			彦	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			己	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			信	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			代	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			夫	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			尚	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			治	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			信	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			男	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			敏	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			平	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			宏	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	
			巳	石	宇	中	南	枇	東	楮	濱	西	下	寺	原	宇	福	東	



# 新年のあいさつ

いちき串木野市議会議員 竹之内 勉

新年あけましておめでとうございます。

市民の皆さま方には、輝かしい平成23年の新春をご家族お揃いでお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、市政の各方面にわたりご支援ご協力をいただき、また、いちき串木野市議会に対しましても格段のご高配を賜りましたことに厚くお礼を申し上げます。

さて、我が国の経済情勢は、景気の足踏み状態が続き、失業率が高水準にあるなど厳しい状況にあるといわれております。県内の景気につきましては、厳しい状況にあるものの、持ち直しの動きが続いているとの報告もありますが、いまなお、不透明な状況にあるものと認識しております。

国においては、円高・デフレ対応のための緊急総合経済対策を実施するための補正予算が成立し、本市においても、地域経済の活性化に資するものとして12月定例会の会期を延長して、関連の補正予算を審議、可決いたしましたところであります。

また、去年は、宮崎県で発生した口蹄疫により、さき祭りをはじめ、5月から8月にかけての各種行事・イベントが中止になるなど、地域経済にも大きな影響を与えた一年でありました。

このような中ではありますが、本市は、市制施行5周年という節目の年を迎え、記念式典も盛大に執り行われました。式典では、これからの市民の健康で豊かな生活の向上を目指し、「食のまちいちき串木野」を市民一人ひとりに認識していただくとともに、全国に我がまちを情報発信し、発展していくことを目的に、「食のまちづくり宣言」

が行われたところであります。

今年、3月12日に九州新幹線鹿児島ルートが全線開業いたします。鹿児島中央～博多間が最短で1時間19分、新大阪までが3時間45分で結ばれ、県内においては、ビジネスや観光の面などで大きな経済波及効果が見込まれております。本市においても、この機会を活かすべく、総合観光案内所や観光案内板の設置、観光ボランティアガイドの育成、近隣自治体との連携による魅力的な観光ルートの構築などが取り組まれており、「いちき串木野市」の観光振興、地域経済の浮揚に大きく繋がることを期待しています。

私共地方都市を取り巻く情勢は、大変厳しく、本市の置かれた状況も決して楽観できるものではありませんが、このような時こそ議会の役割と責任は、ますます重要となって参ります。去年は、3回目となる議会報告会を市内各地域で開催するなど、市民の代表としての責務と役割の重大さを深く自覚し、議会の活性化に取り組んで参ります。

本年も決意を新たに、市民の皆さま方と更なる対話を重ね、意見を聞き、議員一丸となって住民福祉の向上に努めて参る所存でありますので、皆さまのより一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

2011年の年頭にあたり、市民の皆さまのご健勝、ご繁栄をお祈りして、新年のご挨拶といたします。

議員は公職選挙法により、選挙区内における年賀状等のあいさつ状は禁止されています。  
(ただし、答礼のための自筆によるものは除きます。)

市民の皆さまのご理解をお願いいたします。